

Zouan-Hounien le 20/12/2013

**Gloire à DIEU au plus haut des cieux et paix sur la terre aux Hommes  
qu'il aime.**

Cher parents,

En cette période crépusculaire de fin d'année, Je voudrais m'associer à vous afin de rendre grâce à Dieu pour son infinie bonté de nous avoir permis de traverser l'année 2013, et ce malgré toutes les difficultés et les joies, les chutes et les succès que nous avons pu rencontrer.

Voilà qu'à présent s'annonce une nouvelle année pleine de promesse, de vie et de joie, mais aussi et sans doute de difficultés et de chute, mais c'est tout cet ensemble qui constitue notre inexorable parcours sur terre.

Je voudrais profiter ainsi de cette occasion pour vous remercier sincèrement pour tout ce que vous faites et continuez de faire à l'endroit de nos enfants démunis pour leur prise en charge scolaire, surtout pour avoir encore permis cette année à dix autres enfants de connaître eux aussi le chemin de l'école, Soyez en bénie.

Car c'est grâce à vos soutiens financiers que chaque enfant pris en charge a reçu encore en début de cette année scolaire son kit complet, sa tenue. Les frais d'écolage ont été réglés, aussi la cantine est assurée chaque midi etc....

En effet leurs parents ici sont ravis de tous ces bienfaits et grande était leur joie lors de la distribution des kits scolaires, ils vous réitérent leurs reconnaissances.

La rentrée scolaire a été effective et le premier trimestre s'est bien déroulé dans l'ensemble. Sauf le décès de l'enfant, **Gueu Demi Junior** (fiche N° 16) décès survenu le 26 Novembre 2013 à la suite d'une courte maladie.

La visite de **Lucy Moscardi** dans les villages dans cette période a fait vibrer de joie parents et enfants manifestant ainsi leurs reconnaissances et leurs attachement à ce projet de bienfaisance, je ne saurais vous expliquer, seule Lucy peut vous raconter ce qu'elle a vécu.

Sur le plan financier, pour cette année 2013 des virements d'une valeur globale de **(24 600 euro)** ont été fait en 4 échéances. Le premier dans le mois de mars d'une valeur **6 200 euro**, le deuxième en Aout d'une valeur de **6 700 euro**, en Octobre d'une valeur de **5 000 euro** (pour les activités supplémentaires de bienfaisances opérées par Lucy elle-même) et enfin dans le mois de Décembre d'une valeur de **(6 700 euro.)** Toute cette somme a permis la prise en charge total des 120 enfants que vous avez en charge et faire aussi des heureux au sein de plusieurs familles nécessiteux.

Considérant tout ce que vous faites, je ne peux que vous encourager et vous exhorte à continuer ainsi pour le bien-être scolaire, alimentaire et sanitaires de ses enfants démunies.

Je voudrais pour finir, vous dire un grand merci pour toutes ces œuvres humanitaires et vous souhaiter une très joyeuse fête de Noël, aussi à toute votre famille.

Bonne et heureuse année 2014, fasse Dieu que nous le vivions avec joie et espérance dans la foi d'un lendemain toujours meilleur. Espérant vous comptez parmi nous très bientôt je vous salue.

Mr Gueu Bonka Joseph

